

Père Patrick Nathan

9. Fin du monde présent et mystères de la vie future, suite

Une prière de Marthe

Audio

<http://catholiqued.free.fr/DvaCh2N1JB3NDL4N2DZ5RPNtn/Esperance/09-2PriereDeMarthe.mp3>

Je crois que c'est bien, je vous lis une petite parole de Marthe pour terminer.

Parce que tout cela nous est donné vraiment grâce à ces actes d'espérance, à ces actes d'augmentation de la grâce. L'espérance sert à augmenter la grâce, et donc à augmenter la capacité que nous aurons de glorifier et de béatifier Dieu lui-même en nous.

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux, l'occupation de ma pensée, le délire de mes nuits, le foyer de tous mes actes. Ici-bas le cœur à cœur, l'âme à âme avec le Christ Hostie glorieuse à la louange de la divine Trinité. Au ciel, le face à face !

Ô vie divine, c'est bien l'acte d'espérance, **descends et monte en moi**. Quand elle souffrait c'est ce qu'elle disait. Elle vivait du ciel et de la grâce qui se surmultipliait et s'intensifiait à chaque acte intérieur de désir, de donation, d'anéantissement en elle.

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux : elle était aveugle, bienheureux les aveugles.

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux, l'occupation de ma pensée, le délire de mes nuits. C'est quand je suis dans la nuit que la vie divine pénètre de manière délirante en moi. C'est quand je suis dans l'aridité que le délire de la vie divine tourbillonne en moi. C'est quand je suis dans la détresse et l'impuissance totale de mon néant que la vie divine s'empare de moi. C'est quand je n'en peux plus et quand je suis rejeté que la gloire de Dieu peut enfin me prendre. C'est quand je suis tronçonné jusqu'à la base, quand je ne peux plus déployer ni mon tronc, ni mes branches, ni donner mes fruits, que le Christ, que Dieu lui-même est le fruit qu'Il cueille lui-même en lui-même pour se désaltérer éternellement dans son Fils et donner l'Esprit Saint.

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux l'occupation de ma pensée, le délire de mes nuits, oh que c'est beau !, **le foyer de tous mes actes**. Nos actes, c'est comme un fagot qui flambe. La vie divine fait flamber mes actes. Mes actes, c'est un buisson, et si je le fais avec l'espérance, si je le fais avec Jésus, si je le fais avec l'Immaculée, c'est le buisson ardent, il ne s'éteint jamais, il ne s'éteindra jamais sans se consumer. Je plonge mes deux mains dans le Saint des Saints et je bénis le Seigneur, je fais un sourire mais c'est avec l'Immaculée que je le fais, c'est un feu qui ne s'éteindra jamais.

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux, l'occupation de ma pensée, le délire de mes nuits, le foyer de tous mes actes. Ici-bas, le cœur à cœur, l'âme à âme avec le Christ Hostie glorieuse à la louange de la divine Trinité. Ici-bas c'est Jésus Hostie qui s'offre pour le salut du monde à travers le Cœur blessé de l'Agneau, à travers la Croix toute pure, sans aucune consolation humaine, et c'est le cœur à cœur qui donne à Marthe le bonheur suprême d'exister en ce monde.

Ici-bas le cœur à cœur, l'âme à âme avec le Christ Hostie glorieuse à la louange de la divine Trinité. Au ciel, le face à face ! Elle vit des deux et pourtant elle n'a pas encore la lumière de gloire, elle n'a pas encore la lumen gloriae mais elle en vit déjà. Joie suprême, torrents de joie ! Tous ceux qui ont été dans sa chambre vous le diront. Il fallait entendre comment elle disait : « Oh oui ! » ! C'est ineffable. Sa voix était la voix d'une petite fille de six-sept ans, une voix pure, limpide, ruisselante comme un petit torrent libre, avec une clarté, une précision et un élan ! « Oh oui ! ». Excusez-moi, je ne peux pas l'imiter.

Je suis allé la voir, je me rappelle... Vous vous en fichez peut-être. Non ?

Je lui avais dit : « J'aimerais bien prier avec vous ».

Elle avait répondu aussitôt : « Oh oui ! ».

Elle était paralysée, elle ne pouvait pas bouger, tu aurais vu la bombe !

Alors elle me dit, elle était vraiment comme une petite fille :

« Alors qu'est-ce qu'on fait comme prière ?

- Je ne sais pas... Je vous salue Marie ?

- Oh oui ! On y va ?

- Oui.

Alors nous prions ensemble :

Je dis : « Réjouis-toi Marie comblée de grâce, le Seigneur est en toi, tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de ton sein est béni »,

et pendant ce temps, elle, avec sa petite voix : « Je vous salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec vous, vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de vos entrailles est béni », elle était bondissante, elle était le foyer de mon acte, son Je vous salue Marie... c'était incroyable.

Nous avons décidé d'en dire trois, alors nous disons le deuxième :

Avec ma voix hésitante je dis : « Réjouis-toi Marie comblée de grâce, le Seigneur est en toi, tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de ton sein est béni »,

pendant ce temps elle disait : « Je vous salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec vous, vous êtes bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de vos entrailles est béni ».

D'un seul coup je réalise que nous ne disions pas la même formule, alors je me suis mis à son rythme à elle, j'ai essayé de m'unir en disant le troisième pendant qu'elle le disait aussi :

Je disais donc : « Je vous salue Marie pleine de grâce, le Seigneur est avec vous », j'étais content de faire comme elle,

et pendant ce temps elle disait : « Réjouis-toi Marie comblée de grâce, le Seigneur est en toi, tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de ton sein est béni ».

C'était chouette, c'était précis, c'était limpide.

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux, l'occupation de ma pensée, le délire de mes nuits, le foyer de tous mes actes. Ici-bas le cœur à cœur, l'âme à âme avec le Christ Hostie glorieuse à la louange de la divine Trinité. Au ciel, le face à face !

L'âme à âme : Jésus est l'âme de mon âme, je suis l'âme de l'âme de mes frères.

Ô Père, Ô Verbe, Ô Saint-Esprit, je tombe en adoration et mon âme est déjà comme emportée par l'extase au pied de Dieu, Dieu unique et véritable, Un en trois Personnes et Trois sans être divisé.

Ô ma Vie, Ô ma Lumière et mon Amour : Ô ma Vie, c'est le Père, à l'intérieur du Père il y a le Verbe, **Ô ma Lumière**, à l'intérieur de l'unité du Père et du Fils, de la Vie et de la Lumière vivante, c'est l'Amour, c'est l'Esprit Saint, **Ô mon Amour, je sais maintenant que ma douce Trinité me possède pleinement dans son Amour. Je suis...** Marie a dit : « **Je suis l'Immaculée Conception** » et Jésus a dit : « **Je suis** ». Il n'y a que Dieu qui peut dire : « **Je suis** ». Dieu dans la bouche de Marthe dit : « **Je suis** ». C'est beau ! **Je suis l'Épouse de la divine Trinité**. La lumen gloriæ, c'est Dieu qui épouse Dieu, qui épouse la Trinité. **La Trinité a embrassé mon âme. Oui, mon âme, tu trembles** ... Quand nous serons au ciel, nous aurons encore la crainte du Seigneur, c'est ce que dit le prophète Isaïe, nous serons remplis de la crainte du Seigneur. Le Christ lui-même est rempli de la crainte du Seigneur : « **Replevit eum timoris Domini** », prophète Isaïe. Nous serons remplis de la crainte du Seigneur au ciel, ce qui montre bien que la crainte du Seigneur c'est quelque chose de magnifique. « **Tremendum et fascinendum** », nous sommes fascinés et tout tremblants de bonheur. C'est ce qu'elle dit ici. **Oui, mon âme, tu trembles parce que, non seulement tu le crois, mais tu es saisie et tu vis cette ineffable vérité.**

Prière de Marthe

Ô Vie divine, descends et monte en moi. Sois l'attrait de mes yeux, l'occupation de ma pensée, le délire de mes nuits, le foyer de tous mes actes. Ici-bas le cœur à cœur, l'âme à âme avec le Christ Hostie glorieuse à la louange de la divine Trinité. Au ciel, le face à face dès maintenant !

Ô Père, Ô Verbe, Ô Saint Esprit, je tombe en adoration et mon âme est déjà comme emportée par l'extase au pied de Dieu, Dieu unique et véritable, Un en Trois Personnes et Trois sans être divisé.

Ô ma Vie, Ô ma Lumière, Ô mon Amour, je sais maintenant que ma douce Trinité me possède pleinement dans Son Amour. Je suis l'Épouse de la divine Trinité. La Trinité a embrassé mon âme. Oui, mon âme, tu trembles parce que non seulement tu le crois mais tu es saisie et tu vis cette ineffable vérité.

C'est beau ! Nous allons rester là-dessus et nous allons demander au Bon Dieu de nous apprendre à prier de cette manière-là.